

BarracudaONE™ para MSPs

Maximice la protección y la ciberresiliencia, y amplíe los servicios gestionados con la plataforma de ciberseguridad basada en IA

La plataforma de ciberseguridad BarracudaONE, impulsada por IA, maximiza la protección y la resiliencia cibernética unificando defensas de ciberseguridad en capas y proporcionando una detección y respuesta de amenazas profunda e inteligente. La plataforma protege el correo electrónico, los datos, las aplicaciones y las redes, y se fortalece con un servicio gestionado XDR disponible 24 horas al día, 7 días a la semana. BarracudaONE agrupa la completa oferta de ciberseguridad de Barracuda en una experiencia única e integrada para los Proveedores de servicios gestionados (MSP), simplificando la prestación de servicios gestionados, agilizando la administración y reduciendo los tiempos de respuesta en todos los entornos de los clientes.

Optimizar la prestación de servicios y escalar las operaciones

Reduzca la sobrecarga administrativa y la proliferación de herramientas. Gestione fácilmente las soluciones, cuentas, licencias y respuesta ante amenazas en toda su base de clientes desde un panel centralizado. Mejore la productividad con alertas centralizadas, auditorías de configuración y aprovisionamiento de servicios. Automatice la facturación y los informes de facturación con integraciones incorporadas para seis herramientas PSA líderes.

Optimizar la detección de amenazas y automatizar la remediación

Impulsado por IA, BarracudaONE permite una respuesta ante incidentes más rápida con menos pasos manuales, minimizando los riesgos de seguridad y asegurando una protección y prestación de servicios consistentes en todos los entornos de clientes.

Demostrar el impacto empresarial

Los paneles personalizables orientados al cliente y los informes a nivel ejecutivo facilitan mostrar los resultados del servicio, el ROI y el rendimiento de la seguridad. Genera confianza y apoya la retención haciendo visible el valor.

Aumentar la productividad

Barracuda Assistant, impulsado por Barracuda IA, acelera las operaciones de seguridad para fortalecer la ciberresiliencia y aumentar la productividad y el ROI. Investiga rápidamente las amenazas, soluciona problemas y accede a información procesable — como inteligencia de amenazas, métricas de implementación y recomendaciones de configuración, todo desde una única interfaz intuitiva. El asistente también elimina el cambio de contexto innecesario, lo que permite a los equipos moverse sin problemas entre evaluaciones de vulnerabilidades y revisiones de incidentes, por ejemplo, para que puedan centrarse en prioridades estratégicas.

Características principales

Panel de control unificado de seguridad y gestión

- Administración centralizada para todos los clientes gestionados:
 - Identifica los servicios que aún no están activados.
 - Alertas de todos los entornos de los clientes
 - Auditoría de errores de configuración
 - Provisionamiento del licenciatario
 - Integración con seis principales herramientas PSA para facturación y cobro

Informes inteligentes y análisis

- Informes de valor personalizables a nivel ejecutivo y análisis de uso
- Información de seguridad predictiva impulsada por inteligencia global sobre amenazas